



Neues aus dem Fachbereich Studierende der DGPH e.V.



[ÜBER DEN KONGRESS](#) [PUBLIC HEALTH-PODCAST](#) [KONGRESS 2022](#) [PARTNER UND FÖRDERER](#) [PRESSE](#)

*Liebe Studierende,
der März steht vor der Tür und damit sind unsere studentischen Beiträge auf dem Kongress nicht mehr weit. In der heutigen Ausgabe der Campusnews erfahrt ihr schwerpunktmäßig von unseren studentischen Formaten auf dem Kongress Armut und Gesundheit 2022 sowie weiteren Aktivitäten im Fachbereich. Wir freuen uns, viele von euch auf dem Kongress zu treffen!*

INHALT DES NEWSLETTERS:

- **UNSERE FORMATE BEI ARMUT UND GESUNDHEIT**
 - **STUDENTISCHER WORKSHOP**
 - **STUDENTISCHE POSTERPRÄSENTATION**
 - **MARKT DER MÖGLICHKEITEN**
- **WAHLEN**
- **KARRIEREWEGE IN PUBLIC HEALTH**



FB Studierende goes Kongress Armut&Gesundheit



electronic Public Health im Studium

Was ist eigentlich ePublic Health? Wie wichtig ist ePublic Health für meine berufliche Zukunft? Und welches Interesse haben Studierende an dem Thema? Diese und weitere Fragen wollen wir gerne mit euch gemeinsam besprechen und Antworten aus Studierenden-perspektive finden. Gemeinsam mit der AG ePublic Health der DGPH und der Uni Siegen veranstalten wir auf Armut und Gesundheit einen Workshop von und für Studierende, um digitale Public Health-Themen im Studium zu beleuchten. Seid dabei und teilt eure Erfahrungen, Einstellung und Interessen mit uns! Am 23. März sind wir von 16:00 bis 17:30 auf dem Kongress im Handlungsfeld 4 zu finden. Wir freuen uns auf euch



WORKSHOP

electronic Public Health (ePH) im Public Health-Studium

Hat das Relevanz? Eure Meinung und Perspektive ist gefragt!
Wann? Am **23.03.2022 von 16:00 - 17:30 Uhr** im Workshop
auf dem diesjährigen Kongress Armut & Gesundheit!

Studentische Posterpräsentation

Die studentische Posterpräsentation darf man mittlerweile schon fast als Klassiker der Studierendenformate auf Armut und Gesundheit bezeichnen. Wir freuen uns, dass wir auch in diesem Jahr wieder fünf spannende Vorträge zu Themen von studentischen Abschlussarbeiten präsentieren können. Eure Fragen und Diskussionsbedarfe sind herzlich willkommen!

STUDENTISCHE POSTERPRÄSENTATION

AUF DEM KONGRESS ARMUT UND GESUNDHEIT 2022

am 23. März 13:15-14:45 Uhr

AARON FREIER UND VICTORIA HÄRTLING

WOHLBEFINDEN VON STUDIERENDEN WÄHREND DER PANDEMIE

LENA SOPHIA HEIN

**RESILIENZ IN ZEITEN DER CORONA-PANDEMIE. EINE
QUALITATIVE STUDIE ZU SCHUTZFAKTOREN BEI
ALLEINERZIEHENDEN MÜTTERN**

CHRIS SPURGAT

**AUSWIRKUNGEN DER COVID-19 PANDEMIE AUF DIE PSYCHISCHE
GESUNDHEIT VON JUNGEN ERWACHSENEN LSBTI PERSONEN -
VERÄNDERTE LEBENSUMSTÄNDE UND BEWÄLTIGUNGSSTRATEGIEN**

KRISTINA SCHRÖPFER

**PSYCHOLOGICAL STRESS AMONG STUDENTS IN HEALTH-RELATED
FIELDS DURING THE COVID-19 PANDEMIC: RESULTS OF A
CROSS-SECTIONAL STUDY AT SELECTED MUNICH UNIVERSITIES**



<https://www.dgph.info/fachbereiche/fb-studierende/>

Markt der Möglichkeiten

Ihr wollt uns und unsere Arbeit näher kennenlernen? Dann bietet auch hier der Kongress eine passende Möglichkeit für euch! Auf dem Markt der Möglichkeiten sind wir vertreten und können ganz einfach angefunkt werden. Meldet euch einfach- wir freuen uns über Zuwachs 😊

Wahlen

Wahl der Fachbereichsvertretung

Wie ihr bereits aus unseren Newslettern wisst, stehen in diesem Jahr die Neuwahlen für das Duo der Fachbereichssprecher*innen an. Bianca und Jacqueline werden nicht erneut antreten, da sich unsere Zeit als Studierende dem Ende neigt und wir Platz für frische Ideen und neue Köpfe machen möchten. Die Arbeit mit euch hat uns viel Freude bereitet und wir werden den Studierenden -in anderen Rollen- weiterhin erhalten bleiben. Unabhängig von dem Fachbereichstreffen am 26.03. werden wir auch in diesem Jahr auf ein Online-Wahlverfahren zurückgreifen. Die Wahlunterlagen an die Mitglieder des Fachbereichs erfolgen separat per Mail.

Vorstandswahlen

Auch im Vorstand sind die Interessen der Studierenden und des Nachwuchses weiterhin vertreten. Jacqueline Posselt wurde für eine weitere Amtszeit in den Vorstand der DGPH gewählt. Ein besonderes Anliegen ist es für Sie in dieser Zeit den Übergang zwischen Studierendenstatus und Berufsbeginn zu verbessern und die Zusammenarbeit zwischen dem studentischen und den inhaltlichen Fachbereichen zu stärken.

Karrierewege in Public Health

Nachdem wir gerade noch die Industrie und WHO mit Beiträgen von Karin Geffert und Frank Bienert am 22. Februar beleuchtet haben, gehen wir im März in eine kleine Pause für die vorlesungsfreie Zeit. Wenn ihr nicht genug von uns bekommt, findet ihr uns bei Armut und Gesundheit! Mit frischem Wind und neuen Karrierewegen geht es dann bei uns im April weiter. Wir freuen uns auf euch und halten euch im nächsten Newsletter auf dem Laufenden.